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Botucatu, 26 de outubro 2021.

Ilma Sra. Vereadora ERIKA DA LIGA DO BEM

Venho através deste esclarecer, em atenção ao Requerimento nº 723 de 20/09/2021, que
recebemos em média 55 solicitações de remoção de árvores por mês realizadas via Balcão da

Cidadania por munícipes. Todas as árvores passam por uma vistoria onde vários fatores são

analisados como a espécie (se é nativa ou exótica, se não é indicada para arborização urbana etc),
o estado fitossanitário (presença de pragas, doenças), a localização da árvore (se o tamanho atual
ou potencial da espécie é compatível com o local onde ela está), conflito com serviços urbanos
(fiação, calçamento, água, esgoto etc), se há risco de queda (de galhos, de frutos grandes ou da

árvore toda), entre outros. Portanto, como são muitos fatores envolvidos, a decisão é subjetiva, vai

depender do indivíduo que avaliar e é normal gerar questionamentos. Desde já, fico a disposição
para esclarecer os motivos que levaram à decisão de realizar a supressão de qualquer árvore no

município de Botucatu.
Enfatizo que para toda árvore removida é emitido um Termo de Compensação Arbórea,

onde o solicitante se compromete a fazer uma doação de mudas de árvores de espécies adequadas
à arborização urbana para o Viveiro Municipal que, através do programa chamado Disque-Árvore,
atende a solicitação de munícipes que desejem realizar o plantio de árvores em calçadas, praças e

áreas verdes na área urbana de Botucatu. Além disso, são realizados levantamentosde áreas onde
é possível fazer plantios principalmente nos bairros menos arborizados e, na medida do possível,

estes plantios têm sido realizados.
Por fim, gostaria de declarar que devido à falta de conhecimento,de pesquisas e de atenção

dada à arborização urbana no passado, foram plantadas diversas espécies de árvores inadequadas
em locais inadequados e temos que ir ajustando isso aos poucos através do manejo da arborização
urbana. Este trabalho consiste na remoção de árvores que estão em locais onde estejam causando
ou possam vir a causar problemas e plantando mudas de espécies corretas em locais adequados.
Informo que o saldo atual entre plantio e remoção de árvores é positivo, porém os resultados do
trabalho de arborização urbana aparecem apenas no longo prazo e com certeza no futuro teremos
uma cidade mais arborizada otimizando os benefícios proporcionadospelas árvores e reduzindo os

problemas causados por elas.

Atenciosamente,   “— thomas Fiore de Andrade
Engenheiro Agrônomo
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